



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion in der BV Haspe

Betreff:

Vorschlag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Haspe hier: Fahrbahnmarkierungen in Haspe

Beratungsfolge:

08.05.2014 Bezirksvertretung Haspe

Beschlussvorschlag:

Nach Diskussionslage.

Begründung

Verstärkt fällt im Hasper Stadtgebiet auf, dass Fahrbahnmarkierungen „verblassen“, sich abtragen und damit nicht mehr verkehrslenkend sind.

Als Beispiel sei hier der 30er Bereich Tillmannsstraße an der Einmündung zum Kurt-Schumacher-Ring genannt. Der Haltebalken auf der Tillmannsstraße ist fast ganz verschwunden, so dass Fahrzeuge direkt bis zur Ampel vorfahren. Abbiegende Fahrzeuge aus dem Kurt-Schumacher-Ring (und hier insbesondere LKW ggf. mit Anhänger) haben so keine Möglichkeit des geordneten gefährdungsfreien Abbiegens.

Hier stellen sich folgende Fragen:

Wie werden die Markierungen aufgetragen? Wird nur „aufgemalt“ oder wird die Markierung fest in die Fahrbahn eingebaut? In welchem Zeitraum und Umfang müssen diese Arbeiten ggf. erneuert werden? Wie groß ist der Umfang dieser Arbeiten derzeit in Haspe?

(Heike Bremser)